

**Von:** Timm Zxxx@xx.de]

**Gesendet:** Montag, 26. Juli 2021 19:39

**An:** info@tanzenfueralle.de

**Betreff:** Tanzen geht auch online...

Hallo Erik,

seit drei Jahren sind wir nun bei dir in diversen Tanzkursen unterwegs. Ob Discofox, Standard und Latein oder aktuell Salsa, es ist uns immer wieder ein Vergnügen, vor deinem geschulten Auge - was keinen Fehler übersieht - vorzutanzten und neue Schritte zu lernen.

Tanzen lernt man am Besten vor Ort... Corona hat leider auch vor diesem Thema keinen Halt gemacht und wir dachten erst, dass war's dann wohl. In der heutigen Zeit, mit den ganzen technischen Möglichkeiten, konnte unsere Leidenschaft zum Glück online fortgesetzt werden.

Zuerst waren wir leicht skeptisch, ob man tanzen auch aus der Ferne lernen kann. Neue Schritte, Handführungen, Drehungen und und und.... Wie sollst du da noch den Überblick behalten?

Doch siehe da: Du hast mit deiner "Tanzpartnerin" Gisela :-P (dein Anatomieskelett) alle wichtigen Neuerungen erklärt und bildlich dargestellt, sodass wir dem ganzen Kurs weiterhin problemlos folgen konnten. Dein Adlerauge hat immer jeden Fehler entdeckt und du standest sofort mit Hilfestellungen parat. Und die Skepsis verflog sehr schnell.

Nachdem wir endlich wieder im realen Leben zusammen tanzen durften, waren wir alle sehr überrascht, wie gut das Online-Tanzen doch funktioniert hat.

Wir hoffen natürlich nicht, dass ein erneuter Lockdown zustandekommt. Aber falls es wieder soweit ist, werden wir auch dann mit von der Partie sein.

Das wöchentliche Tanzen hat den Lockdown erträglicher gemacht.

Vielen Dank

Claudia und Timm